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À qui faites-vous confiance ? Faites-vous confiance aux experts en virologie,
ou à ceux qui mentent sans arrêt sur toutes les chaînes de télévision ?

Les médias de masse instillent la peur chez les gens, produisent de
l’hystérie et leur font un lavage de cerveau professionnel. Dans quel but ?
Faire croire au plus grand nombre au mensonge selon lequel la seule issue et
le dernier espoir est la vaccination contre le Covid. Ils disent que si vous
obtenez ce vaccin, pour lequel ni le fabricant, ni le gouvernement, ni le
médecin ne veulent être tenus responsables, tout redeviendra normal.
Cependant, mes vrais experts disent exactement le contraire. Les faits
prouvent déjà que ceux qui meurent du Covid aujourd’hui étaient totalement
vaccinés ! Alors, ils sont morts du vaccin plutôt que du Covid ! Le directeur
des pompes funèbres britannique John O’Looney a dénoncé cela, confirmant que
ceux qui sont décédés récemment ont été vaccinés. Le mythe du vaccin miracle
s’est avéré être un gros fake. De plus, les vaccinés deviennent la plus
grande menace pour eux-mêmes et leur environnement. Pourquoi ? Cela
s’explique non seulement par le Dr Zelenko, mais aussi par d’autres. Le Dr
Zelenko déclare : 

« Lorsqu’une personne reçoit une injection de ces « vaccins », le corps
devient une usine de production de protéines spike. »

Exemple : Une jeune femme enceinte et son mari ont rendu visite aux parents
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vaccinés du mari. Immédiatement après, la jeune femme a souffert de crampes
sévères, a complètement perdu ses forces, est désormais alitée et ne peut
plus bouger.

Autre exemple : un jeune couple avec des enfants en bas âge a rendu visite à
sa tante. La tante et son mari avaient déjà reçu le vaccin à ARNm. Au cours
de la visite, les os et tout le corps du jeune homme ont commencé à lui faire
mal; il a subi une température élevée et a complètement perdu ses forces.

Une femme atteinte d’un cancer avait forcément besoin d’une radiothérapie.
Elle était sous forte pression pour qu’elle se fasse d’abord vacciner ou
subisse une série de tests dangereux et peu fiables. Si elle ne remplit pas
ces conditions, elle se voit refuser un traitement vital.

Des infirmières témoignent que les patients actuellement hospitalisés pour un
Covid-19 sévère ont tous été entièrement vaccinés contre le Covid. Ainsi, le
mythe du vaccin miracle s’est évanoui. Néanmoins, les médias continuent leur
démagogie vaccinale afin de créer une atmosphère frauduleuse pour des mesures
gouvernementales absurdes. Ils retiennent intentionnellement des informations
vraies.

Le professeur Bhakdi d’Allemagne, chercheur et virologue, met en garde
d’urgence contre la vaccination :

« Si vous avez eu la première injection et que vous vous en êtes tiré,
Dieu merci, remerciez le Seigneur, mais ne prenez pas la deuxième
injection. Parce que lorsque vous prenez cette seconde injection, vous
allez aller au-devant de gros ennuis.

Dans les ganglions lymphatiques, vous aurez les lymphocytes tueurs et
d’autres cellules X. Si une cellule X fabrique ces protéines spike, ce
lymphocyte va attaquer son frère ou sa sœur. C’est déjà terrible en soi
si les lymphocytes tueurs commencent à essayer de vous tuer.

Je veux que vous décidiez de ne pas prendre la deuxième injection. Non
seulement la seconde injection, mais toute injection par la suite mettra
votre vie en danger. La pandémie n’existe pas en tant que nouvelle
maladie mortellement dangereuse. »

Le Covid-19 est une fraude mondiale, et la vaccination mondiale contre le
Covid  est une fraude encore plus grande !

Le terrorisme médiatique a d’abord donné une image d’une prétendue calamité
avec des boîtes de congélation surpeuplées de cadavres, et maintenant, pour
changer, ils ont proposé l’idée que ceux qui refusent les vaccins sont à
blâmer pour une soi-disante pandémie et menaceraient tout le monde, y compris
les vaccinés. C’est complètement absurde ! Les médias menteurs sont
maintenant à blâmer pour le lynchage d’innocents qui rejettent un vaccin
absurde et très dangereux qui n’est pas un vaccin et est plutôt une arme



biologique. Le Dr Zelenko le confirme : 

« Il s’agit d’une arme biologique fabriquée artificiellement. »

Et il poursuit : 

« Il n’y a aucune justification à l’utilisation de cette injection
mortelle empoisonnée ! … Votre ministère de la Santé vous ment. Le 20
décembre 2020 : Il y a un énorme pic dans la courbe des décès en Israël.
Savez-vous ce qui s’est passé en Israël, le 20 décembre ? La vaccination
nationale a commencé ! »

Le docteur Zelenko dit la vérité, et est donc pratiquement menacé de mort
quotidiennement, admet-il. Lui et son équipe ont traité avec succès plus de 6
000 patients contre le Covid. Il est compétent pour commenter le vaccin de
façon professionnelle. Les vrais experts comme lui sont persécutés, réduits
au silence et moralement détruits pour l’amour de la vérité. Aujourd’hui, on
peut citer les noms de spécialistes qui ont mis en garde d’urgence contre le
vaccin expérimental et qui, bien que non malades, sont décédés subitement.

Qui fait la promotion du vaccin et pourquoi ? Il est promu, par exemple, par
Bill Gates qui a déclaré : 

« Si nous faisons un excellent travail sur les vaccins, nous pourrions
réduire la population de 10 à 15 % ».

Un autre analphabète qui promeut la vaccination, et ne recule devant rien,
est le pseudo-pape François Bergoglio qui dit : « Il faut le faire ! ». Et il
ajoute hypocritement : « C’est un acte d’amour ! » – En fait, c’est un crime
contre l’humanité ! Il a lui-même introduit les passeports Covid obligatoires
au Vatican en tant que premier État au monde. Tous les employés du Vatican
doivent être vaccinés. Le pseudo-pape boycotte notoirement les avertissements
des véritables experts, et ne cesse de répéter comme un mantra un mensonge
flagrant sur la nécessité absolue de se faire vacciner. Il commet ainsi un
crime non seulement contre Dieu et l’Église, mais aussi contre toute
l’humanité. La démagogie trompeuse de Bergoglio est suivie par certains des
prélats qui ont échangé la vérité contre le mensonge, et Dieu contre le
diable. Il faut se méfier de ces loups déguisés en brebis ; vous les
reconnaîtrez à leurs fruits.

Contrairement à l’archi-menteur papal Bergoglio, le Dr Montagnier, virologue
français et lauréat du prix Nobel pour la découverte du VIH, appelle à
l’arrêt immédiat de la vaccination de masse. Il dit : 
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« Ce vaccin est le plus grand risque de génocide pour l’humanité dans
toute l’histoire de l’humanité. » 

Le pseudo pape, cependant, soutient de façon absurde que ce génocide
programmé est un acte d’amour.

Le drame est que les gens accablés par les mensonges médiatiques sont
incapables de prendre au sérieux ces vrais experts. Ils risquent d’être
paralysés ou de mourir après la vaccination. Aujourd’hui, il convient de
demander aux gens : Pourquoi suivez-vous ceux dont le but est votre
mutilation ou votre mort et la propagation massive de la maladie ? Pourquoi
les écoutez-vous ? Ce qui se passe aujourd’hui est-il même possible ? Il est
facile de prouver aujourd’hui que plus de personnes meurent du vaccin que du
Covid. Dans le même temps, on sait que la mortalité due au Covid n’a pas
dépassé la mortalité due à la grippe saisonnière ordinaire. De plus, des
statistiques peu fiables ont été gonflées en comptant les décès de personnes
décédées avec le Covid, mais pas du Covid. Le Covid était la cause de la mort
même dans des accidents de voiture.

La virologue tchèque Sona Pekova a commenté la question de savoir s’il est
possible de produire un vaccin efficace contre le Covid. Elle a expliqué
qu’il n’est pas possible de produire un vaccin efficace en raison d’une
mutation rapide du virus. Pourquoi ? Parce que le vaccin n’est pas capable de
devancer la mutation. Le spécialiste russe, le professeur Redko, a déclaré
que des vaccins efficaces n’avaient toujours été utilisés que contre les
infections stables telles que la polio, la rougeole etc., et jamais contre un
virus qui mute.

La vaccination déclenche une guerre mondiale, qui dans le domaine
psychologique conduit à la division des familles et de la nation.

Exemple : dans une famille, un homme dans la soixantaine a été vacciné. Sa
femme, en revanche, est contre la vaccination. Sa belle-fille croyait au
vaccin et a également été vaccinée. Son mari a obtenu de vraies informations
auprès d’experts et s’est donc radicalement opposé à la vaccination. Dans une
maison, les parents âgés sont divisés les uns contre les autres et les jeunes
époux aussi. Une division aussi profonde de la société n’a jamais été
réalisée dans toute l’histoire de l’humanité. L’agression et la haine sont
uniquement de la part des vaccinés.

De vrais experts révèlent la nature de la menace du vaccin expérimental :

1) Il modifie le génome humain, faisant ainsi de l’homme un organisme
génétiquement modifié, conduisant à l’autodestruction de la race humaine.
2) Le vaccin contient des nanoparticules qui pénètrent dans le cerveau, et il
appartient donc au processus de puçage de l’humanité, notamment en
association avec la 5G. Une personne pucée cesse d’être un humain, c’est-à-
dire un être libre. Elle devient un robot biologique.
3) La vaccination est un moyen de réduire la population, c’est-à-dire de



provoquer l’autodestruction de l’humanité.
4) La vaccination est également un élément de diabolisation, car la base
biologique du vaccin à ARNm consiste en des tissus arrachés à un enfant
vivant à naître, avant qu’il ne soit tué.

Il convient également de noter que la vaccination actuelle est une expérience
menée sur l’être humain, qui est interdite par le code de Nuremberg en tant
que crime contre l’humanité.

Des dizaines d’experts incorruptibles en virologie mettent en garde contre
les conséquences spécifiques que nous constatons déjà aujourd’hui. Le Dr Ryan
Cole, États-Unis : 

« Le vaccin à ARNm est une toxine. Il provoque la maladie. La même
maladie pulmonaire, la même maladie vasculaire, la même maladie
cardiaque, la même maladie cérébrale… ».

D’autres experts soulignent que le vaccin endommage le système nerveux
central. Le pronostic sur lequel le Dr Cahill d’Irlande tire la sonnette
d’alarme est le suivant : « D’ici deux ans, 90 % des personnes vaccinées
seront mortes. Ceci est une affaire sérieuse! Il faudrait vraiment commencer
à avoir peur de ça, plutôt que des histoires de croque-mitaines dans les
médias, qui, au contraire, nous poussent vers l’abattoir de la vaccination.

Le plus grand crime consiste à introduire la vaccination obligatoire des
enfants, comme ils essaient déjà de le faire dans certains pays. Les experts
affirment que 99,998% des enfants se remettent du Covid sans aucun
traitement. Mais après le vaccin, les enfants meurent ou ont de graves
problèmes. Le Dr Bhakdi, microbiologiste et virologue, prévient : 

« Si vous donnez cette injection à votre enfant, vous commettez un crime
! Je considère ces vaccins géniques comme des expériences menées sur les
êtres humains, des expériences qui sont interdites ! ».

Aujourd’hui, nous sommes au sommet de la révolution technologique.
L’informatique est un avantage, mais c’est aussi un grand danger pour
l’humanité. Le contrôle total des personnes s’établit. L’esprit humain est
aveuglé, ivre de l’orgueil du succès. Tout progrès scientifique, placé entre
les mains de méchants, se retourne contre l’individu et l’humanité.

Nous arrivons ici aux questions de base que les gens évitent. La question du
mal, la question des guerres… Toutes les guerres, tous les crimes proviennent
de la source commune du mal qui est en chaque personne. Nous l’avons hérité
de nos premiers parents. Ni la logique ni la technologie ne nous libéreront,
nous les humains, de cette source spirituelle du mal : le péché héréditaire.
Les gens sont les esclaves du mensonge et du mal, ce que beaucoup ne veulent
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pas admettre dans leur aveuglement spirituel. Nous en voyons les fruits
visibles dans la psychose du coronavirus. La puissance du mal s’est déchaînée
en mettant progressivement de côté les lois justes qui avaient toujours
empêché l’invasion du mal. Le mal est privilégié par des anti-lois, et est
appelé droit de l’homme. Nous sommes témoins de la promotion de l’idéologie
du genre qui a le culot de dire des bêtises sur le fait qu’un homme n’est pas
un homme et qu’une femme n’est pas une femme. Par conséquent, le vol
d’enfants par le système de la justice pour mineurs est également accepté.
Ces crimes sont enveloppés de phrases concernant les droits des enfants et
des femmes. C’est une parodie de la vérité, de la justice et de la réalité.
Mais les gens subissent un lavage de cerveau pour qu’ils acceptent
progressivement ces mensonges absurdes. Les médecins prêtent le serment
d’Hippocrate, ils ont donc le devoir de soigner la maladie. Aujourd’hui,
cependant, si quelqu’un tombe malade et refuse de se faire vacciner ou de
subir des tests absurdes, on le laisse mourir, par exemple, d’une
appendicite. En les mettant sous forte pression, ce système criminel
transforme les médecins en croque-morts. Environ 125.000 personnes sont
décédées en Allemagne en trois mois, en raison de l’accent mis sur les
mesures dites Covid, et donc de la négligence des soins médicaux.

Avec l’asile de fous du Covid, nous nous sommes retrouvés dans une situation
où chacun d’entre nous doit sérieusement penser à la mort. Et la deuxième
question que tout le monde doit se poser est ce qui se passera après la mort.
Après la mort, il y a le jugement de Dieu, et ensuite l’éternité. Heureuse
pour certains, malheureuse pour d’autres. Ce n’est pas cent ou mille ans,
mais une éternité. L’homme lui-même fait le choix final dans la vie
concernant son destin éternel. La seule voie de salut pour chaque être humain
est la vraie repentance, sans laquelle personne ne sera sauvé, pas même un
évêque ou un pape.

Et qu’est-ce que la vraie repentance ? Se repentir, c’est se confesser à soi-
même son péché – dire : je me suis trompé, j’ai cru à un mensonge – et le
confesser aussi à Dieu. En même temps, je dois accepter le salut offert,
c’est-à-dire le sacrifice par procuration du Fils de Dieu pour les péchés que
j’ai commis dans ma vie. Tout le monde, sans exception, ne peut être sauvé
que par la repentance, par laquelle il obtient le pardon des péchés (Lc 24,
47). La repentance est associée non seulement à la confession des péchés,
mais aussi à la foi au Sauveur, Jésus-Christ. Les Écritures soulignent : 

« Il n’y a de salut en personne d’autre »

 (Actes 4:12).

Comment parvenir au salut ? Les Écritures disent : « Quiconque invoquera le
nom du Seigneur sera sauvé. » (Rom 10:10). Quel est le nom du Seigneur ? Son
nom est Jésus, Isus en grec, Yehoshua en hébreu. Par conséquent, trouvez au
moins trois minutes chaque jour, par exemple avant de dormir, réalisez votre
culpabilité devant Dieu, et répétez avec foi : « Jésus, Jésus, Jésus, aie
pitié de moi, pauvre pécheur » – faites-le cinq fois avec vos yeux spirituels



concentrés sur les cinq plaies du Christ. C’est la contrition parfaite. Vous
n’aurez besoin de rien de plus à l’heure de votre mort. Par conséquent,
faites quotidiennement un acte de contrition parfaite. Dieu vous promet dans
sa Parole : « Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé ». Vous serez
sauvé !

L’invocation du nom de Jésus est un moyen de salut par rapport à la mort
éternelle en enfer. Seule une personne spirituellement aveugle ou
orgueilleuse rejette son propre salut ou, en d’autres termes, commet son
suicide spirituel.

Tous ceux qui ont reçu le vaccin à ARN messager doivent admettre que même
s’ils ont été mis sous pression, ils sont toujours à blâmer parce qu’ils s’y
sont soumis. Ils doivent se confesser à eux-mêmes et à Dieu, et demander
pardon à Dieu aujourd’hui même, car Jésus a dit : « La mort viendra comme un
voleur ; vous n’en connaissez ni le jour, ni l’heure ». Chaque personne
vaccinée, en particulier, doit être préparée à affronter la mort, le jugement
de Dieu et l’éternité. Invoquez quotidiennement le nom de Dieu, car en ce nom
réside votre salut !
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